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Guadalupe ElliotComo fue que llegaste a Mundinix?

En realidad, cuando llegue, Mundinix todavia no existia

Esas fotos en las que posas para premula... cual es el contexto ?

Habia conocido a gente que estaba relacionada con una agencia que se llamaba
premula models management. Y como soy del mundo del campo y del polo, enganche y
me llamaron para hacer unas "polas" en la oficina de las canitas

CÃ³mo nace tu sueÃ±o de ser una modelo profesional?

En realidad no comenzÃ³ como un sueÃ±o, empezÃ³ como una exigencia de mi madre
que en su Ã©poca fue una excitosÃsima modelo. Me hice mi primer book a los 16
aÃ±os y la verdad que no me gustaba nada este ambiente en ese momento, estaba en
el colegio y a cada lugar que iba la gente me decÃa: nena, tenÃ©s que ser modelo.
Creo que no estaba preparada, me sentÃa presionada. A los 17 me fui a vivir un aÃ±o
a los Estados Unidos por un intercambio cultural, termine el colegio allÃ¡, en Magnolia,
Arkansas, y la gente tambiÃ©n me miraba con ojos de super modelo, me decÃan que
probara en las ciudades de la moda de allÃ¡, lo pensÃ©, pero la visa se me vencÃa
asÃ que tube que volverme. Una vez de vuelta en Argentina, con otras ambiciones y
totalmente cambiada empece a verle el lado positivo y hoy en dÃa amo lo que hago. No
puedo creer que en ese momento le halla dado vuelta la cara a esta profesiÃ³n.

Tenes un fÃsico que sin dudas es envidiable, quÃ© se hace para mantenerlo a pleno y
saludable?

Amo hacer actividad fÃsica y me presiono mucho. Soy muy exigente conmigo misma.
Trato de comer siempre sano, nada de fritos ni gaseosas, pero siempre hay alguna
excepciÃ³n, Tomo mucha agua (siempre tengo una botella de 2 litros al lado mÃo) y me
gusta leer sobre propiedades de la comida y dietas detox. Vuelvo loca a mi familia, casi
nunca como lo mismo que ellos

Profesionalmente hablandoâ€¦ quÃ© es lo que te hace fuerte en tu profesiÃ³n?

Ya de por si, me considero una chica fuerte, enfrentando siempre cada obstÃ¡culo que
se me presenta en el camino. A veces tardo mÃ¡s en resolverlo, pero siempre salgo
ganando. Mi personalidad y la seguridad que tengo en mi misma me hacen mÃ¡s
fuertes. Soy muy paciente y siempre trato de ponerme en el lugar del otro, pero
tambiÃ©n tengo mi carÃ¡cter. Saber que soy yo sola contra el resto del mundo me hace
sentir que soy capaz de sobrevivir y afrontar cualquier cosa. Tengo mis inseguridades a
veces, pero casi nunca les presto atenciÃ³n. Soy muy positiva y amigable

AdemÃ¡s del fÃsico, Â¿quÃ© piensas debe tener una modelo para ser exitosa?

El fÃsico no lo es todo, trabajÃ© el aÃ±o pasado 9 meses en la India y el fÃsico allÃ¡
no es lo fuerte, sino la personalidad y el carisma. Creo que una modelo debe tener
seguridad en sÃ misma. Creer que puede lograr todo aquello que se proponga y estar
predispuesta a toda hora. Tener fe en mi misma es lo que mÃ¡s me ayuda, si algo no se
da como esperaba, sigo adelante porque se que siempre viene algo mejor

QuÃ© opiniÃ³n te merecen las drogas, el 53%0  y el alcohol?
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En realidad los veo como algo extra. 
<br>
Nunca tuve la necesidad de incorporarlos en mi vida cotidiana, gracias a Dios, es algo
que no me llama mucho la atenciÃ³n. Hasta el aÃ±o pasado me gustaba disfrutar de un
trago cuando salÃa a la noche. Pero desde que volvÃ de viaje a fines del aÃ±o
pasado, lo deje. Hace mÃ¡s de 3 meses que no tomo una gota de alcohol ni si quiera
para brindar. No salgo mucho Ãºltimamente, estoy mÃ¡s focalizada en mi figura y mi
carrera. Las drogas fueron siempre un tabÃº en mi familia asÃ que les tengo mucho
respeto
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